



早宮小だより

平成26年1月8日
練馬区立早宮小学校

☎03(3993)5165

FAX03(5984)0934

ホームページ URL : http://www.hayamiya-e.nerima-tyky.ed.jp/mobile_site/mobile_site_top.html

カメラ付き携帯電話用 QR コード

健康で明るい子ども よく考えて工夫する子ども 思いやりのある子ども



目標をもって生きる

校長 今村理恵

穏やかな新年をお迎えのことと存じます。子供たちの健やかな成長のため、教職員一同力を合わせて教育活動に邁進してまいります。本年もご支援・ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

今年も学校に多くの年賀状が届いておりました。担任や専科の先生方に宛てたものです。誰であれ、相手に自分の思いを伝える時は緊張をするものです。先生に向けて自分の気持ちをしたためている様子思い浮かべ、私も背筋がしゃんと伸びるような感じました。最近では、はがきではない年賀もあり、ちょっと寂しい気もします。年に一度だけの挨拶の機会であるこの習慣は大切にしたいものだと思います。一枚として同じものがないのは、送ってくださる方の気持ちの表れだろうと思うからです。ご事情があり、年賀を控えている方もいらっしゃると思います。

我が家では、子供が小さい頃は、二つの家庭で行ってきたことを両方の立場で行っていました。大人だけの家庭になり、全員がそろうことがなくなってきたので、最低限のことしかしていませんし、双方の習慣の残したいところのみが残り、それが今の我が家の正月です。

私の育った家では、身の回りのものを新しくすることから準備が始まります。その頃になると地域の繁華街に年の市が立ち、正月飾りや衣服、おせちの材料など様々なものを売るお店が軒を並べます。お店を冷やかしながら、買わなければならないもの(作れないもの)だけを購入するのです。いろいろ買い求めている友達がうらやましいと思ったものです。私の家では、寝具や衣服は母が作り直します。正月飾りの松は山から採ってきますし、注連飾りは稲わらで作っていました。これは父がしていました。そして、自分たちで育てたものでおせちを作っていました。今思えば、エコでオーガニックな生活でした。お餅も自分の田んぼで育てた餅米で作ります。今は、お金を出せばほとんどのものが手に入る時代ですが、子供の頃の生活を再現するのは困難です。道具や材料をそろえるのが大変だと思います。両親が逝ってから、そういうこともなくなり、昔の頃のことは私の頭の中にしかありません。それでも伝えていかなければならないことは、一緒に行くことを通して子供に伝えていきます。

最近では、正月が巡ってくるたびに、来年も同じようにできるように、一年をしっかりと生きようと考えてようになりました。子供の頃の生活は、お金はなかったかもしれないけれど、手間をかけることで生きていく知恵が身に付きました。工夫する習慣も身に付きました。あとは、やろうとすること、やり続けることです。未来の子供たちに、思い出話ではなく、何かを残せる一年にしたいと思います。

1月の生活目標

『礼儀正しい生活をしよう』

子供たちが礼儀正しく行動できている様子を考えてみます。

場や時間、相手に応じたあいさつができる。

相手の気持ちを考えた言葉づかいや受けこたえができる。

場に応じた服装を整えることができる。 など

こうしたことを大切なことだと考え、自主的に行動できるよう日常的に声をかけています。また、教職員が子供たちの手本となるよう心掛けています。

お知らせ

学校公開

日時 1月23日(木) 24日(金)

その他 ・当日の授業予定は後日配布します。
・事前に授業評価表を配布しますので、授業参観後、ご記入ください。

校内書初展

日時 1月16日(木)から24日(金)

場所 早宮小学校校舎内

*一人一人の児童が、書き初めに真剣に取り組ましました。子供たちの力作をご鑑賞ください。

社会科見学 3年生



12月13日、社会科見学に行ってきました。
石神井ふるさと文化館では、昔の家や道具、たくあんの歴史などを学習してきました。40年前の食べ物の値段に驚き、時代とともに便利になっていく道具を触りながら確かめてきました。

べじふるセンター練馬には新鮮な野菜がいっぱいありました。大きな冷蔵庫も見学しました。

区庁舎では、練馬区中が見られるカメラが設置されていることを知り、展望台から早宮小学校も見ることができて大喜びでした。

最後に、警察署に行きました。交通課の方が新しい交通ルールを教えてください、生活安全課の方は、区民を守るために警察官が携帯しているものを、使い方を実演して説明してくださいました。いろいろ学習できて充実した一日でした。

子供たちはどの施設に行っても、あいさつをしっかりと笑顔いっぱいでした。



持久走大会

12月17日(火) 爽やかな冬晴れのもと、持久走大会が行われました。1・2年生はトラック3周の距離走、3・4年生は4分間の時間走、5・6年生は、6分間の時間走でした。当日は、気温が低く風もありましたが、子供たちは、11月から始まった持久走タイムや授業を通して、身に付けてきた学習の成果を発揮して、一生懸命走っていました。

当日は、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきました。ありがとうございました。温かいご声援が、子供たちの大きな力となったことと思います。体調管理等においても、ご協力をいただきありがとうございました。

持久走大会は終わりましたが、これからの季節は体を鍛えるのにとってもよい季節となります。今回の取り組みが、運動の日常化につながり、子供たちの体力向上へとつながることを期待しています。



1月の行事予定



日	曜日	学 校	保護者の会他	時 数					
				1年	2年	3年	4年	5年	6年
8	水	(全)安全指導 給食始		5	5	5	5	5	5
9	木	(体)縄跳び週間始		5	5	5	5	5	5
10	金	身体計測1・2年		5	5	5	5	5	5
11	土	土曜授業日 委員会活動		3	3	3	3	4	4
14	火	(全)身体計測3・4年 5年みどりの授業		5	5	5	6	6	6
15	水	おひさまの会 身体計測5・6年		5	5	5	5	5	5
16	木	(児)校内書初展始	代表役員会	5	6	6	6	6	6
17	金	6年社会科見学 SC 河野先生		5	5	6	6	6	6
20	月	(全)クラブ活動 6年原爆先生授業 SC 河野先生		5	5	5	6	6	6
21	火	避難訓練	SG 総会	5	5	5	6	6	6
22	水			5	5	5	5	5	5
23	木	(音)学校公開 2年モンゴル教室		5	6	6	6	6	6
24	金	学校公開 校内書初展終 6年 SST 教室 5年アニメ教室 1年おなか教室	学校評議員・学校関係者評価委	5	5	6	6	6	6
27	月	(全) SC 河野先生		5	5	5	6	6	6
28	火	5年社会科見学		5	5	5	6	6	6
29	水	おひさまの会(1~4年) 職員会議		5	5	5	5	5	5
30	木	(縦)		5	6	6	6	6	6
31	金	縄跳び週間終 校内研究会		4	4	4	4	4	4